

Conditions d'utilisation

Il est interdit d'utiliser sans mon consentement les images et textes contenus dans ce site web (www.laurentcraste.com). Les photos de mes œuvres sont soumises à la loi sur le droit d'auteur.

Pour toute demande d'utilisation à des fins de recherche et d'enseignement seulement, veuillez contacter l'Entrepôt numérique d'œuvres artistiques contemporaines à cette adresse : <https://www.enoac.ca/>

Pour toute autre demande d'utilisation des photos de mes œuvres, veuillez contacter COVA-DAAV qui gère mes droits d'auteur. Toute utilisation nécessite la demande d'une licence.

Terms of use

It is forbidden to use the images and texts contained in this website (www.laurentcraste.com) without my consent. The photos of my works are subject to copyright law.

For any request for use for research and teaching purposes only, please contact the Digital Repository of Contemporary Artistic Works at this address: <https://www.enoac.ca/en>

For any other request to use photos of my works, please contact COVA-DAAV, which manages my copyright. Any use requires the request for a license.